

NOTICIAS ESPACIALES 39, OTRO CHOQUE DE UN CABALLERO NEGRO, NUEVO TRATADO PLEYADIANO - URMAH

Published 3 September 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Bienvenidos a mi canal. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Escribo esto la mañana del sábado 31 de agosto de 2024. La primera noticia de hoy. Ayer, viernes 30 de Agosto de 2024, aproximadamente 3 horas después de que lancé mi último video, Noticias Espaciales 38, como estreno, se informó que una nave de combate Alfrateana de la Federación fue derribada en el área del Este de Yukón, en el norte de Canadá, cerca de las montañas Mackenzie. El informe llegó desde la sede de la Federación Galáctica en la Viera como un mensaje de alta prioridad para las razas estelares en la órbita terrestre.

Se dijo que un caza Alfrateano clase L de la Federación, en un vuelo atmosférico de rutina, fue disparado con un misil tierra-aire después de identificarlo como un intruso UAV, siglas en inglés de vehículo aéreo no identificado. El caza Alfrateano maniobró defensivamente a gran velocidad y realizó un agresivo descenso para sacudirse el misil, pero no pudo recuperarse a tiempo porque no tenía suficiente altitud. La nave Alfrateana de combate de la Federación UAV se estrelló a muy alta velocidad contra una montaña y tanto su piloto como su copiloto fueron reportados fallecidos. El misil no impactó a la nave Alfrateana, simplemente se estrelló contra la montaña mientras se lo sacudía.

El alto mando Alfrateano envió naves de recuperación a la zona y pidió ayuda aérea a cualquiera que estuviera cerca. Envié dos cazas Suzy Mark 6 para ayudar desde arriba, pilotados por Athena Swaruu a la cabeza y por Azra'el de Temmer como apoyo y, según informaron, cuando llegaron allí, los Alfrateanos ya estaban levantando los restos y recuperándolos. Esto solo unos minutos antes de que llegaran los militares de la Tierra con un enjambre de helicópteros.

CIC no ha encontrado ningún informe en los medios sobre este desafortunado incidente y no sabemos si hay alguno debido al área remota donde ocurrió y, debido a la información limitada que llega desde el área de Yukón, en el norte de Canadá, esto aún no ha sido posible. Es otro de los llamados accidentes OVNI.

Más información vino de nuestros contactos e informantes en la nave Andromedana Viera quienes nos dijeron que indagaron sobre lo que estaba pasando en el hangar F, donde reside la base principal de los cazas de combate Alfrateanos y desde donde partió la nave derribada, y nos comunicaron que se dice que los dos pilotos Alfrateanos, ya fallecidos, bebieron mucho antes del vuelo. Caras de asombro. ¡Qué desastre! Sin más comentarios.

Hablando de pilotos Alfrateanos con problemas, han pasado varios meses desde que dos de ellos también fueron derribados en el norte de México y se presume que fueron capturados y están en manos del Cabal de la Tierra y sus gobiernos. Lo interesante de esto es que nunca se reveló más información sobre este otro incidente

ni de su destino. Parece que ha sido barrido bajo la alfombra de la Federación Galáctica, dejando a los dos pilotos abandonados en la Tierra y sin intento de rescate alguno, sin solución diplomática ni extracción militar que intentar, o al menos nunca nos llegó información adicional.

Como último comentario sobre la nave de combate derribada anoche, un misil tierra-aire es algo que un caza avanzado de la Federación debería encontrar bastante fácil de deshacerse, porque son bastante lentos en comparación con la capacidad de un caza Alfrateano clase L, que también son conocidos como Caballeros Negros.

La forma más efectiva de derribar un UAV de combate avanzado sería usar armas avanzadas de energía dirigida, que el Cabal en la Tierra posee desde hace décadas y ha estado perfeccionando desde entonces. Otra observación es que primero nos acosan los Alfrateanos para luego pedirnos ayuda... ¿quien los entiende?

Siguiente noticia. Mañana, domingo 1 de Septiembre, he convocado a una reunión al Alto Consejo de Alcyone. El Consejo de Alcyone es la organización política que vela por todos los intereses de todo el cúmulo estelar de las Pléyades M45 y sus razas estelares.

Como mencioné antes, la ex Reina Alenym les mostró evidencia clara de las actitudes abusivas y negligentes de la Federación Galáctica hacia el planeta Tierra. Esta evidencia consistía en todas las cosas y eventos que ocurren en la Tierra que la Federación Galáctica ha causado deliberadamente, o ha tenido una actitud permisiva hacia esa larga lista de malos eventos, así como todas las contradicciones y justificaciones documentadas que la Federación ha declarado sobre el por qué actuaron como lo hicieron y siguen haciendo.

La Federación Galáctica siempre expone lo que está sucediendo en los reinos astrales como las razones por las que no pueden hacer más para prestar ayuda a la Tierra y a sus habitantes. Sin embargo, en un nivel inferior, y sin posible justificación, actúan de manera permisiva y a favor de razas regresivas de todo tipo, que de manera oportunista o no, se benefician del sufrimiento y la explotación de los habitantes de la Tierra, humanos, animales y plantas.

Esta será mi primera reunión directa con el Consejo de Alcyone como reina Taygeteana y los he convocado para expresar mi punto de vista sobre lo que todavía está ocurriendo en la Tierra y cómo afecta a los habitantes del cúmulo de estrellas de las Pléyades, puesto que estamos todos conectados y somos familia.

También expondré lo que he visto hasta ahora con respecto a la Tierra y como mi grupo y mi tripulación pueden percibir como la Federación Galáctica también está trabajando a través del bajo astral en el planeta, explotando a los humanos y su capacidad de manifestación para crear entidades, egregores y tulpas que trabajan a su favor, y cómo se manifestaron y siguieron existiendo mediante el uso de percepción avanzada y control mental contra la población humana, básicamente haciéndoles pensar que la realidad en general es diferente y mucho más limitada de lo que realmente es.

Después de que la Reina Alenym expusiera progresivamente las evidencias al Consejo de Alcyone durante los 6 años que fue reina Taygeteana, logró unir a todos sus miembros a favor de la humanidad, provocando que el Consejo de Alcyones se

distanciara de toda intervención de la Federación Galáctica y de los tratados que les otorgan el derecho de interceder en los asuntos Pleyadianos.

Aunque todos sus miembros siguen siendo oficialmente miembros de la Federación Galáctica, incluidos los Taygeteanos, este distanciamiento ha causado mucha molestia y descontento entre todos los representantes directos de la Federación Galáctica quienes ven esto como un caso de rebelión masiva e insubordinación, a su organización supuestamente pacífica y positiva.

Más aún cuando el Consejo de Alcyone está a punto de firmar un amplio tratado militar y de plena cooperación con el Alto Consejo de Avyon del conglomerado felino Urmah, un tratado que estoy promoviendo como reina Taygeteana y que es una extensión o una expansión del que Taygeta ya tiene con los Urmah, firmado por la ex Reina Alenym y el Rey Ruhr.

Este tratado que propongo, y que aparentemente ha sido aceptado por unanimidad por todos los miembros del Consejo de Alcyone, se ha hecho más fácil porque el conglomerado felino Urmah ya tiene una de sus razas miembro en el cúmulo estelar de las Pléyades. Son la raza felina Hyadeana que vive en uno de los planetas que orbitan la estrella Pleyadiana Merope, o 23 Tauri, y que son más Urmah como tales, ya que son genéticamente idénticos y tiene las mismas subespecies felinas que se encuentran en el planeta natal de los Urmah, Avyon, que orbita alrededor de la estrella Vega.

Además de firmar el nuevo tratado, también expondré mis puntos de vista y mi forma de pensar y proceder respecto a la Tierra a todos los miembros del Consejo de Alcyone y a los representantes del conglomerado felino Urmah, incluido el propio Rey Ruhr que acaba de confirmar su asistencia.

El Rey Ruhr también vive en su nave Avyon 1 que orbita la Tierra a solo unas millas de mi nave Sadicleya. Como mencioné antes, estamos aquí y no en nuestros planetas de origen porque la mayoría de los problemas que afectan a nuestras culturas y civilizaciones comienzan aquí, en la Tierra y cerca de la Tierra.

Esta expansión del tratado de plena cooperación Taygeteana con el el conglomerado felino Urmah, que ahora incluirá a todas las razas estelares Pleyadianas de M45, será vista como una mayor insubordinación hacia la Federación Galáctica, y sé que eso aumentará su disgusto contra mí, pero no me importa. Solo digo esto para que todos sepan que lo sé, y para que conste, en caso de que me pase algo.

Esta firma de tratados entre miembros de la Federación Galáctica, como los Urmah, los Taygeteanos y el Consejo de Alcyone, que son todos oficialmente miembros de la Federación, no es nada ilegal. Sin embargo, debajo de la mesa, les disgusta mucho este en particular, ya que fortalece en gran medida a ambos grupos que abiertamente desafían y no gustan del proceder de la Federación Galáctica con respecto a la Tierra como un importante planeta central, así como otras actitudes igualmente dudosas e invasivas que tienen sobre todo este cuadrante Galáctico.

Escribo estas palabras el día antes del tratado porque, según mi agenda, debería escribir para un video mañana, pero no puedo, porque debo estar en la reunión que se llevará a cabo estrictamente mediante tecnología de presencia remota. Los mantendré informados.

Un gran abrazo para todos ustedes. Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, ayuda mucho a que este canal crezca y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño y aprecio.

Su amiga,

Mari Swa